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Die Schülerzahl im Einzugsgebiet der Schule Fluntern ist in den letzten Jahren stark angestie
gen, und sie wird in den nächsten Jahren weiter ansteigen. Denn die neue ABZ-Siedlung an der 
Toblerstrasse wird bezogen, und zudem werden im Quartier an verschiedenen Orten Einfami
lien- durch Mehrfamilienhäuser ersetzt. Man rechnet dauerhaft mit mindestens 100 zusätzlichen 
Kindern im Alter von 4 bis 12 Jahren. Die Anzahl Klassen in der Schule Fluntern-Heubeeribüel 
wird also von heute 15,5 auf 18 zunehmen. Das Schulhaus Fluntern und der ZM-Pavillon auf 
dem Schulareal sind bereits voll belegt - und das kleine Schulhaus Heubeeribüel ist ebenfalls 
vollständig besetzt. In den nahe der ABZ-Siedlung gelegenen Schulhäusern Hutten und Scherr 
im Schulkreis Waidberg ist kein Platz für zusätzliche Klassen vorhanden. 
In der ABZ-Siedlung wird bald ein Kindergarten eröffnet, was die andern Kindergärten in Flun
tern entlastet, gleichzeitig aber das Wohnen in der Siedlung für Familien mit kleinen Kindern -
zukünftigen Primarschülern - attraktiv macht. 

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wo werden die in Fluntern erwarteten zusätzlichen Klassen der Primarstufe unterrichtet? 

2. Auf dem Schulareal Fluntern steht eine Turnhalle zur Verfügung. Wo wird der Sportunter
richt der 15 Klassen im Schulhaus Fluntern und der 4 dazugehörigen Kindergärten stattfin
den? 

3. Im Jahr 2021 wird die Schule Fluntern zur Tagesschule, was zusätzliche Räume beanspru
chen wird. Wo werden diese Räume bereitgestellt? 

4. Auf dem Areal Hochstrasse/Siriusstrasse ist ja ein neues Schulhaus vorgesehen, das ge
mäss Bericht Schulraumplanung im Jahr 2027 bezugsbereit sein wird. 

- Was ist der aktuelle Stand der Planung dieses Schulhauses? 

- Wie lautet der Zeitplan zum Bau dieses Schulhauses? 

- Was unternimmt die Stadt, um diesen Zeitplan zu straffen? 

- Wie viele Primarklassen und Kindergärten sind in diesem Schulhaus vorgesehen? 

- Ist eine Zweifachsporthalle beim neuen Schulhaus vorgesehen? 

- Wird der ZM-Pavillon Fluntern abgebaut, sobald das neue Schulhaus bezugsbereit ist? 


